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平成２８年第２回黒石市議会定例会一般質問通告表

所 属 会 派 質 問 者 質 問 要 旨通告順位

１ 教育行政について

ア 小・中学校適正配置の進捗と今後の対応

について

１ 自民・公明クラブ 今 大 介 イ 小学校給食の実施について

（一括方式） ２ 商店街空き店舗対策事業について

ア 現状について

イ 今後の展開について

１ 教育行政について

ア 小・中学校適正配置について

イ 学校給食について

２ 自民・公明クラブ 大 久 保 朝 泰 ２ 六郷小学校給食用厨房爆発事故について

一問一答方式 ア 現状と今後について（ ）

３ ６次産業化の取り組みについて

ア 現状と今後について

１ 市役所庁舎について

ア 耐震診断を受けての今後の対応は

イ 新庁舎建設の見通しは

ウ 大地震時に倒壊または崩壊した際の対策

は

２ 市民文化会館について

ア 再開へ向けた今後の見通しについて

３ 公民館の今後の役割と運営方法の見直しの

必要性について

ア 現在の職員の配置人数について

イ 公民館職員の給与について
３ 新 政 会 三 上 廣 大

ウ 当市と各地区協議会、公民館との連携状
（ ）一問一答方式

況について

４ 地方創生について

ア 地方創生事業への取り組みの重要性と位

置づけについて

イ 黒石版地方創生に向けた取り組み状況と

今後の見通しについて

ウ 市民との意見交換、各地区との対話につ

いて

５ 職員接遇研修について

ア 取り組み状況について
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１ 当市の人事について

ア 人事評価制度について

イ 人事異動について
４ 黒石市民クラブ 後 藤 秀 憲

２ 小・中学校適正配置について
（一括方式）

ア 統合による予算上のメリットとデメリッ

トについて

イ 学校周辺の道路状況について

１ 農業の振興について

ア 農業用ロボットについて

黒石市民クラブ 工 藤 和 子 青天の霹靂について５ イ

（一括方式） ２ 市役所庁舎の耐震対策について

ア 現状と今後について

１ 自主防災組織について

ア 取り組みの現状について

イ 防災意識の向上について

２ 消防団員確保の推進について

ア 機能別消防団について

イ 活動協力事業所応援減税について

６ 自民・公明クラブ 工 藤 俊 広 ウ 一日体験プログラムについて

一問一答方式 ３ 上水道事業について（ ）

ア 老朽管や耐震管の現状について

イ 水道管網図について

４ 健康推進について

ア 一市民一スポーツについて

イ 健康マイレージとの連動について

１ 学校給食について

ア 自校式に至った経緯について

イ 説明会での説明内容と市民の反応につい

て

２ 人口減少について
７ 高 佑 会 髙 橋 美 紀 子

ア 減少の要因について
（ ）一問一答方式

イ 若者の定住策について

ウ 子どもを産み育てやすい環境の整備につ

いて

エ 市職員の居住状況について
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１ 教育行政について

ア 小・中学校適正配置について

イ キャリア教育について

２ 福祉行政について

ア 子どもの貧困化対策について

８ 自民・公明クラブ 大 溝 雅 昭 イ ひとり親家庭の現状と支援について

一問一答方式 ３ 市民文化会館について（ ）

ア 選挙管理委員会の利用と今後の活動は

イ 会館活用の方向性は

４ 鳥獣被害について

ア 平成２８年の傾向と対策について

１ 国民健康保険行政について

ア 国民健康保険税の見通しについて

イ 肝炎ウイルス治療と対策等について

ウ 都道府県単位化について

２ 介護保険行政について

ア 当市における新総合事業の計画と内容に

ついて
９ 日 本 共 産 党 工 藤 禎 子

イ 多様なサービスの考え方について
（ ）一問一答方式

３ 教育行政について

ア 小・中一貫校について

イ 学校給食について

４ 松の湯交流館について

ア 活用方法について

イ 機能を生かした総合的な発信について

１ 健康都市宣言について

ア 施策と成果について

イ 一市民一スポーツの実現について

２ 花いっぱい運動について

ア 虹の湖公園花壇整備と花いっぱい運動の

推進について

３ 通学路の整備について

ア 状況と今後について

４ ふるさと納税について

自民・公明クラブ 中 田 博 文 ア 特典について１０

一問一答方式 ５ バイオ技術センター用地の利活用について（ ）

ア 農福連携事業について
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６ 黒石こみせまつりについて

ア これまでの状況と対応について

７ ぷらっと号について

ア 路線の見直しについて

８ 市長の政治姿勢について

ア 就任から２年経過しての感想について

イ 今後の主要施策と財政について


